



# 往生山だより

令和3年 3月 1日

NO.79

文責 校長 五十嵐

いよいよ、ラストスパート!



令和2年度も最終月に入り、今年度も残り16日となりました。6年生の卒業への取り組みも本格化し、改めて残りの日数の少なさを実感しています。

さて、金曜日はお忙しい中、授業参観・学級懇談会・PTA 臨時総会にお越しいただきありがとうございました。年度末を迎えた子ども達の様子はいかがだったでしょうか。授業は、年度末ということもあり、これまでの学習の成果を発表する内容が多く、見応えあるものとなっていたと思います。子ども達が「お家の人に向かって見てもらおう!」「楽しく触れ合おう!」と張り切って活動する様子がたくさん見られ、一年間の成長を感じることができました。親子でのふれあい活動も微笑ましく、また、頼もしく感じました。次年度に向けてよいスタートを切ることができそうです。

また、引き続き行われた PTA 臨時総会では、現状の学校及び PTA の実態に合った組織にしていくための提案をさせていただきました。今後も、多くの方々のお力添えをいただきながら「子ども達の健やかな成長」という共通の目的に向かって連携しながら活動に取り組んでいきたいと思ひます。提案内容へのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。今年度も「ラストスパート」の時期に入りました。子ども達が、新年度に希望を持って臨むことができるよう、教職員一丸となってまとめに取り組んでまいります。

## 【がんばっています! 冬期間の体力づくり】 (なわ跳び記録会)

2月19日には「なわ跳び記録会」を実施しました。本年度は、密を防ぐことを考慮し、個人種目を中心に組みました。体育の授業はもちろん、運動給食委員会が放送で練習や進級テストの呼びかけを継続的に行い、子ども達は休み時間も練習を重ねてきました。当日はいつもは寒い体育館が熱気に包まれるほどの取り組みが見られました。



## (マラソン)

校庭マラソンも年間を通して継続しています。子ども達は自分の目標達成を目指してがんばっています。すでに800周を達成し、1000周を目指している児童もいます。冬期間に蓄えた体力がスポーツシーズンに花開くことを期待しています。



## 【3月の行事予定】

- 1日(月) 全校集会
- 3日(水) 6年生を送る会・鼓笛移杖式
- 4・15日 ICT サポーター来校
- 5日(金) JICA 体験講話(5・6年)
- 8日~12日 方部一斉下校
- 9日(火) 児童集会
- 10日(水) 英語サポーター来校
- 11日(木) 移動図書館来校
- 15日(月) ALT 来校
- 18日(木) 修了式・卒業式予行
- 23日(火) 修了式・卒業式
- 29日(月) 離任式 8:30 登校  
教室移動(4・5年生)



※毎週水曜日は「いりとおっ子デー!」です。ご家庭での読書活動・ノーマディア活動の充実にご協力ください。

※各学年の行事等につきましては、学年便り等でご確認ください。

※23日、29日の日程につきましては、学校からの案内をご参照ください。